

PRL 59

Predicación profética. Recomendaciones.. Docs.1

Escrito que resalta la predicación profética ante la realidad de Latinoamérica, en aras de promover la unión y solidaridad con las comunidades más pobres a través del evangelio y la fe en Dios, así como vivir la experiencia religiosa en el sentido espiritual y fraterno de la Iglesia.

Clave expediente PRL 59

Fondo Q

Volumen

Año de publicación 0

Año final 0

Sección temática 0

Serie geográfica 0

Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Documento mimeográfico

Fuente

PREDICACION PROFETICA

RECOMENDACIONES

Para que nuestra predicación profética esté de acuerdo a la realidad Latinoamericana, proponemos las siguientes pautas:

- 1.- Subraye lo específicamente cristiano: la fuerza Divina y el Amor del Padre para con nosotros, y insistiendo oportuna e inoportuna-mente en la Pasión de Jesucristo como el elemento principal de nuestra vida.
- 2.- Debemos evaluar, bajo este sentido, todas nuestras obras en función de su aporte a la liberación de toda dependencia y esclavitud.
- 3.- Hemos de insertarnos según nuestro carisma en el trabajo pastoral a nivel de la Diócesis y del país.
- 4.- Compartir la vida del pueblo a nivel de los más pobres (ó necesidades) incorporándonos a su problemática y capacitarnos para ser el agente en la solución de sus problemas.
- 5.- Por ello se nos exige renovar nuestras inversiones para tomar conciencia de donde proceden; despojarnos de los bienes superfluos compartiéndolos con los pobres como con nuestros conventos y provincias necesitadas, dejando un fondo de jubilación para nuestros hermanos en edad avanzada, enfermos y para la formación de nuestros candidatos.
- 6.- Debemos formarnos -principalmente los estudiantes- en el espíritu de vivir de nuestro propio trabajo, lo que nos dará la independencia necesario para cumplir nuestra misión profética.
- 7.- Siguiendo las normas nacionales y continentales del Episcopado urge predicar con regularidad sobre los problemas de orden social y denunciar - llegado el caso - las situaciones de injusticia.
- 8.- A este respecto, los religiosos sometidos a condiciones políticas difíciles en un país concreto deberán solucionar su postura con un verdadero espíritu de fraternidad y diálogo y en comunión con la Iglesia local.
- 9.- En esta misma línea debemos formar conciencia en las Iglesias de los países capitalistas a cerca del impacto nefasto que su política y económica producen en nuestros pueblos.
- 10.- Hemos de dar a nuestros trabajadores sueldos y beneficios sociales justos, y condiciones de trabajo dignos del hombre.
- 11.- Los superiores deben suscitar con su apoyo y promoción a los frailes que buscan nuevas pistas en su misión profética.